令和2年度 花尾中学校通信 第9号

## 輝け! 花尾中

3月24日 文責:村上

勝

学校教育目標 『基本的生活習慣の確立のもと共生の精神と探求心に満ちた心身共に健康な生徒の育成』

## HANAO 希望のあかり 2021 が盛大に開催されました!

新型コロナウイルスの影響で「創立90周年記念事業」が 来年度に延期されました。そこで、卒業した3年生の生徒の ために何かできないかと、周年行事実行委員会の皆様がこの イベントを企画されました。以前行った、PTAと生徒会の 懇談の中で「周年行事ではこんなことがしたい」といった声 を参考に、実行委員会の方々が中心となり、現生徒会執行部 のみなさんと準備を進めてきました。

当日は中庭にイルミネーションや多くのキャンドルをなら べ幻想的な空間が演出されました。また、スライドショーや 音楽ステージなどで卒業生たちはエールを受けました。そし て、フィナーレは打ち上げ花火。参加した人はもちろん、地 域の皆様の心にも希望のあかりが灯されました。

この模様は、90周年記念行事の際に紹介される予定です。

その時は、みなさんが主役となって記念行事を盛り上げてください。また、PTAをはじめ多くの実行委員の皆様ならびに地域の皆様、「子どもたちの笑顔」のために、多方面にわたってご尽力いただき、ありがとうございました。





## 新年度に向けて、上級生になる自覚を持とう!

今年度は今日で終わりますが、生徒のみんなさんはコロナ禍にあっても、多くのことを学んだのではないでしょうか。例えば、当たり前と思っていたことが、誰かの「頑張り」や「支え」のおかげで成り立っていることなどです。今度は、誰かの支えになってほしいと思います。また、引き続きマスクの着用、検温、手洗いや換気など、感染防止のために自分にできることを、まわりの人のためにもしっかりと実行してください。

さて、4月からそれぞれ学年が一つ上がり、新一年生が入学し、みなさんは先輩となります。花尾中学校は、「先輩の背中」を後輩が見習い、受け継いでいくという素晴らしい伝統があります。本校の生徒であることに誇りをもち、一人一人が成長していけるよう願っています。

## ~ 保護者、地域の皆様へ ~

これまで、本校へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。保護者や地域の皆様の支えのおかげで、今日まで学校運営をさせていただきました。子どもたちの健やかな成長を見守り、共によろこびを分かち合えましたことを心より感謝申し上げます。お世話になりました。